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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordnete Dr. Katja Pähle (SPD) 
 
 
Studieren ohne Abitur 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie viele Bewerber ohne Abitur haben sich seit 2005 pro Semester um einen 

Studienplatz in Sachsen-Anhalt beworben? 
 
2. Wie viele Studenten ohne Abitur haben sich seit 2005 pro Semester in den sach-

sen-anhaltischen Hochschulen eingeschrieben? Bitte aufschlüsseln nach Ge-
schlecht, Hochschulen, Abschlüssen, Fakultäten und Studiengängen. 

 
3. Wie viele von den Studenten haben einen Abschluss erhalten? Bitte aufschlüs-

seln nach Geschlecht, Hochschulen, Abschlüssen, Fakultäten und Studiengän-
gen. 

 
4. Aus welchen Gründen haben diejenigen, die keinen Abschluss erlangt haben, 

das Studium nicht erfolgreich beendet? 
 
5. Wie praktizieren die einzelnen Hochschulen die jeweilige Studienzulassung der 

Bewerber ohne Abitur? Gibt es grundsätzliche Unterschiede zwischen den Hoch-
schulen des Landes, bei der Zulassung zum Studium ohne Abitur? 

 
6. Wie bewertet die Landesregierung die Erfolge der Regelungen zur Zulassung 

zum Studium ohne Abitur gemäß § 27 Abs. 4 des Hochschulgesetzes? 
 
7. Sieht die Landesregierung Handlungsbedarf in Bezug auf die Zulassungsmög-

lichkeiten zum Studium ohne Abitur? Wenn ja, wo? Beziehungsweise plant die 
Landesregierung diesbezügliche Änderungen am Hochschulgesetz? 

 
 


